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Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 02.05.2017 

 

Ampelanlage am Verteilerkreis Süd 

Sehr geehrter Ausschusssvorsitzender, 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
am 24.4.2017 schreibt die Kölnische Rundschau : 
 

 

 
 
 
Da die kostenträchtige Erneuerung der Ampelanlage ansteht und es wohl Überlegungen gibt, 
den Ersatz vorzeitig vor zunehmen, bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:  
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1. Wie steht die Verwaltung dazu, in einer Testphase den Nutzen der 
vorhandenen Ampelanlage im Sinne eines stetigen Verkehrsflusses zu 
überprüfen, indem diese für einen überschaubaren Zeitraum 
ausgeschaltet wird und dazu entsprechende Verhandlungen mit dem 
Landesbetrieb NRW zu führen? 

 
2. Würde es finanzielle Ersparnisse auch für die Stadt Köln beim Entfall 

der Ampelanlage geben?  
 
3. Ist das von der Verwaltung befürchtete, im o.g. Artikel genannte 

Unfallrisiko, welches sich aus Zahlen aus den 80 er Jahren speist, 
mittlerweile noch zeitgemäß?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Niklas Kienitz     gez. Jörg Frank 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer   Geschäftsführer Bündnis 90/ Die Grünen 
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